



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N°21- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

INICIA CONSTRUCCIÓN DE 7 CANALES DE IRRIGACIÓN EN CUMBICO-MAGDALENA-CAJAMARCA

En horas de la mañana de hoy, Gobernador Regional de Cajamarca Porfirio Medina Vásquez y equipo técnico del sector agropecuario informaron a pobladores de 7 caseríos del distrito de Magdalena en Cajamarca, el inicio de los trabajos de siete canales de irrigación que comprenden el proyecto: “Construcción de los Canales de Riego del Centro Poblado Cumbico-Magdalena”.

La obra cuenta un presupuesto de 5 millones 200 mil nuevos soles que beneficiará a 378 familias en 7 caseríos de Magdalena. Se construirá 63.5 kilómetros de canal de riego que abastecerá a más de 200 hectáreas de cultivo.

La empresa “Consortio Cumbico” estará a cargo de la ejecución del proyecto, cuyo plazo de ejecución es de seis meses a partir de la fecha.

Pobladores de Cumbico expresan agradecimiento al Gobierno Regional de Cajamarca por dar inicio a obra emblemática que permitirá mejorar la producción agropecuaria de la zona y generar mejores condiciones de vida para los campesinos. “Agradecemos señor gobernador Porfirio Medina Vásquez el gesto con nuestros caseríos. Es una obra anhelada por todos nosotros que repercutirá directamente en la economía familiar”, dijo el presidente del Comité de Gestión, Nicolás Alba Culquisibán.

Por su parte, Víctor Arribasplata Eras, presidente de la Comunidad Campesina de Cumbico afirmó que sueños de cerca de 2 mil pobladores se harán realidad. “Nunca perdimos la fe, la perseverancia de un pueblo soñador inicia a concretizarse”, sentenció.

Entre tanto, alcaldes de los Centros Pobladores de Cumbico, Andrés Pérez Silva y San Cristóbal, Eleuterio Minchán de la Cruz; reconocieron labor de autoridades regionales en favor del sector agropecuario. Ambos se comprometieron a fiscalizar ejecución de la infraestructura agropecuaria para que obra se ejecute de acuerdo al expediente técnico y plazos establecidos.

El Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez manifestó que obra agropecuaria está enmarcada dentro del Nuevo Modelo de Desarrollo. En los próximos meses se iniciará la construcción de nueve obras de riego tecnificado en diferentes provincias de Cajamarca, mientras que, el equipo técnico sigue elaborando estudios de pre-inversión para ir cerrando paulatinamente las brechas de infraestructura en el sector agrario.

La autoridad regional reiteró su rechazo a la recentralización presupuestal. “No puede ser posible que el 74% de los presupuestos se hayan centralizado en los ministerios dejando una migaja para los gobiernos regionales y locales”. Sin embargo, reiteró su compromiso de seguir trabajando por el sector agrario porque considera que es la única alternativa para generar mayor desarrollo en los sectores históricamente olvidados.

Nota.

Del 2011 al 2016, el Gobierno Regional Cajamarca ha construido proyectos de riego para 4 mil hectáreas de cultivos y pastos.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 24 de marzo del 2016

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**